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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a este vereador, em tempo hábil, as seguintes informações: 

1. Por que as obras de duplicação da Rodovia Municipal Dr. Horácio 

Ramalho estão paradas? 

2. Por que o município não convoca a segunda colocada no certame 

licitatório para esta obra, visto que a duplicação da via está parada, 

sem movimentação de funcionários da empresa ganhadora da licitação. 

Cabe ressaltar que a empresa segunda colocada é de Taquaritinga, sendo 

assim geraria empregos e renda para o nosso município.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 01 de fevereiro de 2021. 
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